

RS PKU Yogyakarta Resmikan Gedung KH. Sudja

Rabu, 01-03-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA - Rumah Sakit PKU Muhammadiyah Yogyakarta menggelar Peresmian Gedung KH. Sudja dan Pencanangan Hari Bermuhammadiyah, Rabu (1/3). Gedung tersebut diresmikan secara langsung oleh Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir.

Dalam sambutannya Haedar mengatakan bahwa, KH. Sudja merupakan tokoh pelopor, perintis, adanya PKU. Sehingga sangat wajar jika RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta mengabadikan nama KH Sudja.

"KH Sudja merupakan seseorang yang telah lama menemani KH Dahlan untuk menggagas PKU," jelas Haedar.

Haedar berharap dengan adanya gedung baru ini akan memberi perluasan gerak PKU dalam mberikan pelayanan kepada masyarakat. "RS PKU Yogyakarta merupakan RS yang bersejarah. Maka dengan perluasan ini saya berharap gerak kerja dan usaha-usaha pelayanan kepada masyarakat akan semakin membaik," harapnya.

Bagi Muhammadiyah, lanjut Haedar, era ini adalah merupakan era untuk membangun, dalam mewujudkan Islam dan Indonesia berkemajuan. "Muhammadiyah dengan modal yang luar biasa telah menjadi kekuatan yang luar biasa untuk umat dan bangsa. Muhammadiyah tidak akan pernah lelah meningkatkan keunggulan amal usahanya sebagai representasi umat," jelas Haedar.

Sementara itu, Joko Murdiyanto, Direktur RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta menyampaikan bahwa PKU Yogyakarta telah lama melakukan ikhtiar untuk menambah gedung atau bangunan RS. "Dan alhamdulillah kami menemukan tempat strategis di sebelah barat rumah sakit PKU Yogya," ujarnya.

Ia berharap, setelah diresmikan, para karyawan RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta akan meningkatkan komitmen untuk melayani masyarakat maupun pasien di RS.

"Selain itu dengan dicanangkannya hari Bermuhammadiyah para karyawan juga akan meningkatkan spiritualitas diri sehingga akan berimbas baik pada pasien di RS," lanjutnya.

Senada dengan Joko, BPH RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta, Zamroni berpesan pada seluruh keluarga besar RS PKU untuk senantiasa meningkatkan kualitas kerja dan pelayanan pada pasien. **(adam, syifa)**